



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 18 septembre 2019

Le Département aux côtés du Groupement Interproducteurs Collioure - Banyuls (GICB)

Entourée de Michel MOLY, 1er Vice-Président du Département, conseiller départemental du canton de la Côte Vermeille, et de Robert OLIVE, conseiller départemental en charge de l'Agriculture, de la Viticulture et du Foncier, Hermeline MALHERBE, Présidente du Département a reçu hier Laurent BARREDA, Président du GICB, et Yves REINER, directeur de la structure.

Face aux difficultés que rencontre le GICB, la Présidente du Département a assuré ses responsables de son entière mobilisation.

Alors que plusieurs échanges techniques ont déjà eu lieu, Hermeline MALHERBE s'est dite prête à examiner les projets d'investissements compris dans le nouveau plan de développement du GICB.

"Il est indispensable de s'entendre aujourd'hui sur une véritable stratégie de long terme, a ajouté la Présidente. Cela passe par la mobilisation de toutes les forces vives autour de l'avenir du GICB mais aussi par la définition d'un projet économique partagé par l'ensemble des acteurs du cru Collioure-Banyuls. Ce territoire emblématique des Pyrénées-Orientales appelle à des réponses partagées. Le Département prendra toute sa part dans les démarches collectives à enclencher et souhaite un engagement le plus large possible autour de ce projet à construire."

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse
04 68 85 80 23
07 86 48 14 90

Espace Presse : leDepartement66.fr